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pela 2a. vez, Barueri 
é a melhor cidade 
para negócios no 
setor de serviços

Mais uma vez o município li-
dera o ranking elaborado pela 
consultoria Urban Systems e 
publicado pela revista Exame. 
Também está bem nos 
quesitos Educação (11º) e 
Mercado Imobiliário (14º).p6

Jandira premia 
professores e 
dá prêmio de 
até R$ 14 mil

p6

Ferraz conclui forma-
ção no programa ‘Me-
lhoria da Educação’

Cidade promoveu o evento “Prêmio Professor 
Excelência”, prestigiando os profissionais da 
educação que lecionam nas escolas municipais 
de Jandira.

A Secretaria de Educação de Ferraz de 
Vasconcelos participou do último ciclo for-
mativo do Programa Melhoria da Educação, 
desenvolvido em parceria com o Consórcio de 
Desenvolvimento dos Municípios do Alto Tie-
tê (Condemat) e o Itaú Social. A ação ocorreu 
no município de Salesópolis no último dia 7 e 
contou com os representantes de cada cidade 
que fazem parte do consórcio.

p6

condemat

Faça suas compras de 
Natal em Ferraz!

compre os seus presentes no 
comércio da cidade!

argumento
uma campanha do

#ESPECIAL

Um Natal especial 
para 16 famílias

p7

Em Poá, ação 
arrecada 1,3 
tonelada de 
alimentos 

Vagas de 
empregos, em 
Jandira, para 
começar 2023

p6 p4



Publicado desde 2010

diSTribUição GraTUiTa

argumentoat@gmail.com
(11) 98705-3556

a argumento
Só tem quem lê!

Publicado por ProJETo Sr - EdiTora dE NoTÍCiaS 
LTda - ME - inscrita sob o CNPJ n° 11.643.512/0001-92 
- inscrição Estadual: iSENTa - ENdErEço: rua Guarandi, 
35 - Casa 2 - CEP: 08534-180 - Vila Santo antonio - Ferraz 
de Vasconcelos - Estado de São Paulo 

SeRGIO RODRIGueS
dirETor EdiToriaL

mIGuel leIte
dirETor dE NEGóCioS

aDIlSOn SantOS
dirETor dE MarkETiNG

sergio rodrigues
JorNaLiSTa-rESPoNSÁVEL

silvio d. rodrigues
CoNSELHo EdiToriaL

vldir alves sena
CoNSELHo EdiToriaL

marco antonio lemos
rEPrESENTaNTE CoMErCiaL

lucY olÍmpio
dESiGN & arTE FiNaL

As matérias assinadas não REFLETEM exatamente à opinião do 
jornal, cabendo a responsabilidade por tais textos a seus autores

adilson santos
FoToGraFia & VidEo

- Publicação Quinzenal / Tiragem: 3.000 Exemplares

Periscópio

A2TERÇA
20./12/2022

ARgumEnToAT@gmAil.com

a

brasil
EspEciAL

a
argumento

NuNca mais uma
copa como aNtes

renata mendonça

A COPA DO QATAR SE ENCAMI-
NHAVA para o fim como as últimas oito, 
na voz de Galvão Bueno. Mas, de dife-
rente, a imagem já mostrava algo que não era comum nos últimos 
50 anos de transmissões dos Mundiais na TV Globo. A presença 
de uma mulher ao lado do maior narrador de todos os tempos era 
mais do que simbólica.

“Quero dar parabéns a você pela sua presença, volto a 
dizer, abrindo portas”, disse Galvão, olhando para Ana Thaís 
Matos, a primeira mulher a comentar uma Copa do Mundo 
masculina na TV aberta. “Você representa uma vitória das 
mulheres em um trabalho que foi sempre muito dos homens. 
Muito bom tê-la aqui”.

Hoje é um novo dia de um novo tempo que começou. A 
vinheta de fim de ano da Globo nunca foi tão certeira. Porque, ao 
final desta Copa do Mundo, que teve a participação de mulheres 
como protagonistas nas transmissões de TV aberta e fechada, temos 
certeza que o futuro é promissor. 

Nunca mais uma Copa como antes. Nunca mais uma Copa sem 
mulheres. Ainda somos poucas, mas somos. Nossas vozes também 
fizeram parte deste Mundial. O tom é diferente, a gente sabe. Tem 
muita gente que estranha. Não [é muito comum ouvir uma mulher 
narrar ou comentar futebol. Não era. Daqui pra frente, vai ser.

Os últimos 30 dias foram intensos. Trabalhei nas Copas de 
2014 e 2018 como produtora e repórter, mas essa foi minha primeira 
como comentarista. Com a responsabilidade de contar a história 
de cada jogo, trazer as nuances do campo e um pouco do contexto 
de cada seleção fora dele. E com o peso de não poder escorregar. 

Como mulher, eu não tenho margem de erro. Um deslize 
nosso vira combustível dos preconceituosos: “tá vendo, mulher não 
entende nada de futebol”. Foram 14 jogos ao todo e 16 seleções. 
Muitas horas de estudo, de preparo, e o medo de não dar conta. 
Mas, ainda bem, não precisei caminhar sozinha nesta jornada.

AliAdo de BolsonAro diz que silêncio 
do presidente ‘BeirA A covArdiA’ 

(O silênciO dO presidente, e piOr dO que O silênciO, 
as frases enigmáticas, issO está fazendO tãO mal 

aO pOvO. chega a beirar, a palavra que eu vOu usar 
é muitO fOrte..., chega a beirar uma cOvardia) 

Aliado de Jair Bolsonaro (PL), o 
deputado federal Otoni de Paula (MDB
-RJ) criticou o silêncio e a reclusão do 
chefe do Executivo após a derrota nas 
eleições. Para o deputado, que é vice
-líder do governo na Câmara, a atitude 
do presidente “beira a covardia”. A 
declaração foi dada em entrevista a um 
site bolsonarista.

“O silêncio do presidente, e pior do 
que o silêncio, as frases enigmáticas, fotos 
enigmáticas, isso 
está fazendo tão 
mal ao povo. Isso 
está, chega a beirar, 
e eu sei que a palavra 
que eu vou usar é 
muito forte, mas isso 
chega a beirar uma 
covardia, uma ma-
nipulação do povo”.

Para o depu-
tado, apoiadores 
do  pres idente 
estão se divor-
ciando, enfren-
tam crise no ca-
samento, estão 
desempregados 
ou em situações 
“lamentáveis” porque resolveram 
acampar no entorno de quartéis — 
para pedirem um golpe de Estado.

“[Esses brasileiros protestam] 
movidos pelo amor à Pátria, pela con-
fiança no Presidente da República. Ele 
[Bolsonaro] não tem o direito de estar 
em silêncio ou de liberar frases enigmá-
ticas. O presidente Bolsonaro precisa 
falar claramente ao seu povo. Se ele não 
fizer, sairá pequeno. Ele sofrerá a maior 
derrota de todas, que não foi nas urnas. 
(...) Se ele não parar de blefar, aí sim, a 
sua derrota será avassaladora”.

Otoni disse que, na tribuna da Câmara 
dos Deputados, solicitou que Bolsonaro “tome 
uma decisão e comunique ao seu povo”.

“Eu estive com o presidente Bolso-
naro talvez uma, duas ou três vezes após 
a eleição e da primeira vez que eu estive 
com ele, talvez uma semana após esta 
derrota, eu o encontrei muito abatido, já 

com aquela ferida na perna, psicologica-
mente muito abatido. Naquele momento, 
tive a certeza de que nada seria feito”.

Ainda durante a entrevista, o par-
lamentar afirmou saber que suas declara-
ções irão repercutir de diversas formas. 
O político pediu para os bolsonaristas 
saírem das portas dos quartéis.

“Eu vou ser chamado de traidor 
por aqueles que acham que o presidente 
vai agir e eu, olhando na sua câmera, 

digo: não vai, não 
vai. E digo: não se 
iludam. Saiam das 
portas dos quar-
téis. Vocês serão 
presos e não haverá 
ninguém que os de-
fenda. Assim como 
eu tenho certeza, 
absoluta, que o se-
nhor Alexandre de 
Moraes [presiden-
te do TSE] está es-
perando o recesso 
parlamentar para 
nos prender, eu não 
tenho dúvida disso”.

Questionado 
sobre quem Moraes 

prenderia, Otoni disse que seria “quem 
ele quiser prender”. “Ele vai fazer isso 
com sorriso no rosto, o mesmo sorriso 
que ele disse que ainda tinha muita gente 
para ser presa e foi aplaudido.”.

Afirmou estar “desesperançoso” 
com a política brasileira e disse ver “dias 
muito sombrios para nação brasileira”.

‘Leão que não ruge vira gatinho.’ 
dissera Otoni em 2021, quando Bolsona-
ro recuou em 9 de setembro, após fazer 
ataques e discursos golpistas. 

“Nossa Carta Magna já foi rasgada. Os 
que tinham que defendê-la, a manipulam, 
e quem poderia nos defender, prefere 
colocar os seus pijamas e voltar para sua 
casa para não ter problemas maiores. En-
tão, eu faço uma aposta com você: eu dou 
seis meses para o partido do presidente, 
que não é dele, que é do Valdemar Costa 
Neto, para que todos ou a maioria esteja 
votando com Lula”. 

Bolsonarista de 
primeira hora, otoni 
de paula tem sido 
um soldado 
fiel do “mito”

1

Desde que perdeu 
a eleição, em 30 de 
outubro, Bolsonaro 
não reconheceu a 
derrota 

2

Seu silêncio fun-
ciona como senha 
para bolsonaristas 
continuarem nas 
portas dos quartéis

3

Ottoni quer que 
Bolsonaro desmo-
bilize as pessoas, 
para que saiam das 
ruas

4

Nossas vozes também 
fizeram parte da 
história desse Mundial
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A Secretaria de Educação de Ferraz 
de Vasconcelos participou do último 
ciclo formativo do Programa Melhoria 
da Educação, desenvolvido em parceria 
com o Consórcio de Desenvolvimento 
dos Municípios do Alto Tietê (Conde-
mat) e o Itaú Social. A ação ocorreu no 
município de Salesópolis no último dia 7 
e contou com os representantes de cada 
cidade que fazem parte do consórcio. 

O programa foi desenvolvido 
na região para fortalecer as equipes 
técnicas das prefeituras com atividades 

Educação dE FERRaz 
no pRogRama 

‘mElhoRia da Educação’

de formação humana e capacitação técnica 
em temas relacionados à gestão pedagógica, 
administrativa e financeira. 

Na ocasião, cada município recebeu o 
certificado de participação. Ministrada pela 
educadora Maria Regina Pereira, as equipes 
refletiram sobre a identidade e competências do 
professor da Educação Básica, desenvolvimento 
de aprendizagem, mapeamento das necessida-
des formativas para os gestores em 2023 com 
a permanência do aprendizado com equidade. 

Ferraz teve como representes as gestoras 
educacionais Fátima Edice e Lilian Aparecida, 

que afirmaram a importância de cada ativi-
dade promovida durante o programa, pois 
estimulam a autoanálise e detalham novos 
processos de conhecimento pedagógico. 

“A reflexão deve estar de mãos 
dadas com um plano assertivo, de modo 
que traga competências específicas e ha-
bilidades do conhecimento profissional. 
Finalizamos essa formação com muitas 
ideias e situações para ampararem o nos-
so ano letivo de 2023, sempre buscando 
excelência na qualidade da educação de 
Ferraz de Vasconcelos”, destaca Lilian. 

A reflexão deve estAr de mãos dAdAs com um plAno Assertivo, de modo que trAgA competênciAs 
específicAs e hABilidAdes do conhecimento profissionAl - por: jAmile mAtos/secom

A prefeitura de Jandira realizou o 
evento “Prêmio Professor Excelência”, que 
prestigiou os profissionais da Educação que 
lecionam nas escolas municipais da cidade.  

Os projetos são apresentados a uma 
comissão de forma anônima, onde quem 
avalia não sabe quem é o idealizador do 
projeto, tornando, assim, uma competição 
pautada exclusivamente nos objetivos e 
projetos de melhoria na educação, para 
que, além de se concretizar, também seja 
um incentivo, no qual práticas e ideias 
semelhantes e inovadores possam ser idea-
lizadas e aplicadas nos âmbitos educacionais 
da cidade. 

“O Oscar da Educação”, como é 
calorosamente chamado pelos seus parti-
cipantes e mestre de cerimônia, fez jus ao 
apelido, trazendo elegância ao teatro, com 
trajes de gala, elevando o nível do evento 
que já iniciou em grande estilo. 

com prêmios Até r$ 14 mil, 
jAndirA fAz 2ª edição do 
“professor excelênciA”
Na ocasião, todos os 
professores finalistas 
foram homenageados 
e premiados

A cerimônia contou com os 20 con-
correntes finalistas, o corpo docente das 
respectivas escolas e convidados especiais, 
como autoridades do Legislativo e do Exe-
cutivo, como o prefeito do município, Dr. 
Henri Hajime Sato, que esteve presente 
com a primeira-dama e presidente do 
Fundo de Solidariedade, Dra. Denilda, a se-
cretária de Educação, Marta Cesário, entre 
outros, onde todos realizaram a entrega dos 
prêmios a todos os classificados. 

Além das homenagens em forma de 
diploma ou placa, houve também premiações 
em dinheiro, de acordo com a colocação do 
candidato, conforme descrição abaixo:

- da 11ª a 20ª colocação: r$ 3.000,00 (três 
mil reais); 
- da 4ª a 10ª colocação: r$ 4.000,00 (quatro 
mil reais); 
- 3º colocado: r$ 9.000,00 (nove mil reais); 
- 2º colocado: r$ 11.000,00 (onze mil reais); 
- 1º colocado: r$ 14.000,00 (quatorze mil). 

Durante as pausas do evento, todo 
o público pode prestigiar uma apresen-
tação de violino infantil, tocando músi-
cas tradicionais brasileiras, agraciando 
os ouvidos da população. 

Todos os participantes receberam 
presentes, participaram de sessões de 
fotos com direito a tapete vermelho 
e um banquete com várias opções de 
comes e bebes de comidas nacionais e 
internacionais. 

Conforme anunciado pelo prefei-
to, Doutor Sato, no próximo ano o valor 
do prêmio irá aumentar, causando um 
incentivo ainda maior na participação 
municipal para adentrar ao projeto e 
resultando em um ensino de ainda mais 
qualidade aos estudantes. 

Confira a classificação dos professores 
finalistas do Prêmio Professor Exce-
lência 2022: 

- vAnerleiA oliveirA cAmArgo mAr-
chetti
- fABiAnA rissi mArques tech
- mArlene limA dA silvA nAscimento
- vAsti riBeiro dA silvA 

dr. sAto, 
prefeitO De 

JanDira

‘Alimentando 
Vidas’: projeto  
abrange + de 350 
pessoas de Suzano

SUZano

As secretarias  de Assistência  Social e 
de Geração de Emprego, realizou o projeto 
“Alimentando Vidas”, que beneficia aproxi-
madamente 350 pessoas de cerca de cem famí-
lias que têm crianças, do distrito de Palmeiras 
- com a entrega de duas cestas verdes a cada 
quinzena, durante seis meses e ações voltadas 
à reeducação alimentar. O projeto, que garante 
acesso a produtos da agricultura local, como 
couve-flor, brócolis, beterraba, alface, couve 
e inhame, conta com apoio da Fundação Itaú 
e tem como executor a Associação de Apoio 
para Deficientes Visuais de Suzano (Aadvis). 

Tudo começou em agosto e deve ter-
minar em janeiro/2023. O projeto acom-
panha a evolução da população e orienta 
sobre higienização, armazenamento, 
conservação, aproveitamento integral dos 
alimentos, construção de horta domiciliar 
e comunitária, sem esquecer de promover 
a reeducação alimentar. E faz a avaliação 
do impacto desses alimentos e alterações 
na vida das pessoas. 

Segundo o secretário de Assistência 
Social, Geraldo Garippo, ações como essas 
são de grande importância no município e 
tiveram um significado ampliado durante 
o período de Coronavírus. 

“Em 2020 e 2021 a Prefeitura 
realizou diversas ações de combate à 
insegurança alimentar como forma de 
enfrentamento aos impactos da pandemia 
de Covid-19. Os alimentos são adquiridos 
de produtores suzaneses, ou seja, eles 
também são beneficiados com o progra-
ma”, disse o gestor.

dA secom/suzAno

ENtrEga dE cEstas vErdEs 
bENEFicia cEM FaMílias EM vulNE-
rabilidadE social; ao todo são 

Mais dE 200 criaNças 
E 150 adultos FavorEcidos

Laura Ramos/SECOM

Divulgação: SECOP-Suzano
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Manutenção remove 2,2 mil toneladas 
de lixo de rios e córregos em 2022

ao longo do ano em 
Suzano, foi reviSta 
a iluminação, zela-
doria e melhoriaS 
na rede  pluvial

dA secom-suzAno

Wanderley Costa/SECOM -Suzano

A Secretaria de Manutenção 
e Serviços Urbanos removeu 2.238 
toneladas de detritos de rios e outros 
corpos d’água durante este ano. O 
balanço com os números da pasta 
incluem todas as ações coorde-
nadas desde janeiro, incluindo 
também reparos nas galerias de 
captação de águas pluviais, pa-
vimentação, limpeza de valas e 
zeladoria urbana. 

Com foco na desobstrução dos 
corpos d’água e da rede de drenagem, 
uma série de intervenções foi reali-
zada para que no período de chuvas 
mais intensas seja possível evitar 
alagamentos e outras intercorrências 
pela cidade. Durante o ano, 212 quilô-
metros de valas e rios foram limpos, 
com uma média de 203 toneladas de 
dejetos recolhidos/mês. 

Ainda segundo o levantamen-
to, foram contabilizadas 340 tonela-
das de resíduos removidos de 3.035 
bueiros, 493 tampas de bueiro troca-
das e 146 guias-chapéus substituídas. 
Junto a essas foram feitos trabalhos 

em 1.064 metros de galerias subter-
râneas, tornando o serviço completo 
para limpeza da rede destinada à 
captação de água da chuva. 

O serviço também execu-
tou 12.619 reparos na iluminação 
pública (troca de bulbos, subs-
tituição de reatores e consertos 
na fiação e nos postes), com 
uma média de 1.147 demandas 
atendidas por mês, via aplicativo 
“Ilumina Suzano”. 

Março foi o mês de maior 
atividade, com 1,4 mil registros. 
Outras ações realizadas ao longo 

JandIRa

Vagas de empregos 
para começar 2023

A Casa do 
Trabalhador 
divulgou, somente 
em 2022, mais de 7 
mil novas vagas aos 
munícipes

A Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico anunciou 
novas oportunidades e ressaltou 
que os interessados deverão se 
candidatar enviando o currículo 
atualizado e os documentos pes-
soais até quarta-feira (21).

Confira os requisitos bem 
como mais informações de 
acordo com cada cargo:

AuxILIAr dE SErvIçoS 
GErAIS/AuxILIAr dE LImPE-
zA - Requisitos: ter a partir de 
49 anos; sexo masculino; Ensino 
Médio completo; residir em Jan-
dira ou região, desde que utilize 
apenas uma condução e experi-
ência mínima 6 meses. Salário a 
combinar.

ArrumAdEIrA - Requi-
sitos: Ensino Médio completo; 
pelo menos 6 meses de experi-
ência; conhecimentos básicos de 
arrumação e limpeza de ambien-
tes em geral e inglês (básico).

AjudAntE dE vIAGEm 
- Requisitos: experiência míni-
ma de 6 meses comprovada em 
carteira em carga e descarga de 
caminhão. Salário: R$1.787,08 + 
VT (vale-transporte) + cesta bá-
sica + refeição no local. Horário: 
07:00 às 17:30.

motorIStA dE vIA-
GEm - Requisitos: experiência 
mínima de 6 meses comprovada 
em carteira; disponibilidade para 
viajar e CNH (categoria D). Salário: 
R$2.330,43 + cesta básica + VT (vale-
transporte) + refeição no local. Diária 
de viagem: 07:00 às 17:30.

ASSIStEntE dE GErEn-
CIAmEnto dE rISCo - Re-
quisitos: conhecimento em Excel 
(vagas disponíveis apenas para 
pessoas do sexo feminino).

FISCAL dE PrEvEnção 
- Requisitos: pessoas que tenham, 
preferencialmente, a partir de 25 
anos; sexo masculino e Ensino 
Médio completo. É preferível 
que o (a) candidato (a) resida em 
Jandira e região. Escala: 6x1, das 
13:40 às 22:00.

motorIStA dE CAmI-
nhão E CArrEtA - Requisitos: 
ter experiência e CNH (categoria 
D/E). Atividades: viagens e coletas. 
Salário: a combinar + benefícios.

do ano incluem a supressão de 528 
árvores e 1.334 trabalhos de poda, 
o nivelamento de 148 quilômetros 
de vias de terra e cascalho, 2.469 
serviços de limpeza em espaços 
públicos, como praças e ruas, e 
execução de 9.521 abastecimentos 
em caixas d’água comunitárias.  

De acordo com o secretá-
rio da pasta, Samuel Oliveira, o 
trabalho realizado implica em 
melhorias diretas à população. 
“Atuamos com serviços fixos e 
ações por demanda, isto é, traba-
lhos de manutenção direta junto 
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“A partir do momento que se 
tem o diploma (de vereador) nas mãos, 
a igualdade se estebelece. O direito à 
palavra, os votos, são iguais para to-
dos”, discursou o vereador Hodirlei 
Martins Pereira (PSD), após sagrar-se 
como o próximo presidente da Mesa 
Diretora da Câmara Municipal de Fer-
raz de Vasconcelos. E se elegeu pedin-
do pelo diálogo entre os 17 membros 
da Casa de leis. Presidirá o parlamento 
no biênio 2023-2024.

Foi uma lavada. Mineiro, como 
é conhecido, ganhou pela esmagadora 
maioria de 13 votos dos colegas. Na 
realidade, uma barbada, favas conta-
das, pois ele foi eleito no PSD partido 
original da prefeita Priscila Gambale 
(hoje no PSDB), que tem uma fortís-
sma base de apoio na Câmara. 

Os adversário foram Luiz Fábio 
Alves (PSB), que representou a opo-
sição - composta por Antonio Carlos 
“Tonho” (Republicanos) e Roberto de 
Souza (PSC), além dele. Fabinho rece-
beu os 3 votos; e o outro foi Claudio 
Ramos (PT), que marcou posição, de 
forma independente.

Mineiro se elege presidente pedindo 
pela unidade da Câmara em Ferraz

vereaDOr DO pSD chegOu a tentar a canDiDatura em 2020, maS recuOu para Ser SecretáriO municipal

Assessoria/Ver Mineiro

PRImeIRo-
SecRetÁRIo

cláudio 
squizato
(vereador 

em 2o. 
mandato)

A nova Mesa Diretora, com Mineiro à 
cabeça, terá o vice-presidente Eliel de Souza 
(PL), o primeiro-secretário Claudio Roberto 
Squizato (PL), o segundo-secretário José Juca 
de Araújo Neto (PSC) e o terceiro-secretário 
Fábio Farias de Oliveira (União Brasil). Este 
último ocupa atualmente o posto de segundo-
secretário. Os eleitos tomam posse automati-
camente no dia 1º de janeiro.

Natural da pequena Santa Maria do 
Suaçui, na região do Vale do Rio Doce, 
aos 37 anos, e formado em administração 
de empresas, Mineiro agradeceu os votos 
e prometeu manter o diálogo, a união e, 
sobretudo, o respeito a todos. 

“Este é um exercício espetacular da 
democracia. A grande vitória de cada um 

é estar vereador”, discursou o atual presi-
dente Flávio Inha (Podemos), que deixará 
o cargo em 31 de dezembro. Ele destacou 
em sua gestão a relação republicana que 
procurou manter na direção dos trabalhos. 
“Situação ou oposição, todos tiveram o 
direito de se expressar”, disse.

Os colegas fizeram na tribuna diver-
sos elogios ao novo presidente da Mesa. 
“Mineiro, ainda quando era assessor nesta 
Câmara, sempre demonstrou o desejo de 
colocar a sua foto naquela parede (onde 
retratam os presidentes)”, disse o vereador 
Kaká (Podemos).

“Quando ele assumiu a secretaria de 
Planejamento, todo mundo lá achpu que era 
apenas um político no cargo. Mas Mineiro 

surpreendeu a todos, realizou um 
ótimo trabalho”, falou Squizato (PL). 

Vários outros discursaram com 
elogios, mas Inha foi o mais assertivo. 
“A Câmara, com toda certeza, estará 
em ótimas mãos”, encerrou ele. Mi-
neiro vai gerenciar um orçamento 
estimado em R$18 milhões, em 2023. 

nova cÂmaRa - Na segundo-
feira (26), serão abertos os envelo-
pes para as obras de continuidade e 
conclusão da nova Câmara Municipal 
- que estava sub-júdice desde 2016, 
sob acusação de superfaturamento e 
pagamentos indevidos. Agora, sob a 
atual gestão, a obra irá sair. 

sergio rodrigues/editor
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Barueri é pela segun-
da vez a melhor cidade 
para fazer negócios no 
setor de serviços

Barueri é a melhor cidade 
do Brasil para fazer negócios no 
setor de serviços. Mais uma vez 
o município lidera o ranking 
elaborado pela consultoria Ur-
ban Systems e publicado pela 
revista Exame. Barueri também 
está bem colocado nos quesitos 
Educação (11º lugar) e Mercado 
Imobiliário (14º lugar). 

É o segundo ano conse-
cutivo que Barueri fica em pri-
meiro lugar no eixo econômico 
de serviços. A edição 2022 do 
ranking brasileiro das “Melho-
res Cidades para Fazer Negó-
cios”, elaborada anualmente, 
avalia seis segmentos econô-
micos: educação, comércio, 
serviços, indústria, mercado 
imobiliário e agropecuária. 

De acordo com a publi-
cação, “para chegar à lista das 
melhores cidades no setor de 
serviços foram analisados nove 
indicadores, entre eles, a oferta 
de serviços de internet banda 
larga e o saldo de empregos em 
municípios com mais de 100 
mil habitantes”. 

Barueri está à frente de 
grandes capitais como São 

a câmara municipal de ferraz de vascon-
celos no uso de suas atribuições legais comunica à 
população em geral que ficará de recesso parlamen-
tar de 22 de dezembro deste ano a 1º de fevereiro 
de 2023. no período, o atendimento ao público 
na secretaria administrativa da casa continua de 
segunda à sexta-feira, das 9h às 17h. 

Por outro lado, já o expediente nos gabinetes 
dos vereadores durante a vigência do recesso parla-
mentar também permanece à disposição dos muní-
cipes interessados, ou seja, aberto, mas dependendo 
de cada parlamentar, as salas poderão ficar fechadas 
momentaneamente.  neste caso, a instituição reco-
menda que o cidadão mantenha contato prévio. 

além disso, o poder legislativo informa ainda 
à comunidade de um modo geral, que a primeira ses-
são ordinária do ano que vem deverá ocorrer no dia 
7 de fevereiro, a partir das 9h. a câmara municipal 
situa-se na avenida D. pedro ii, 234, no centro da 
cidade. “a casa do povo”. mais informações: (11) 
4674-1818. participe.

             ferraz de vasconcelos, 20 de dezembro de 2022.

Paulo, na segunda colocação, e 
Florianópolis (SC), vinda logo 
em seguida. A lista contempla 
100 cidades. 

Ainda de acordo com a 
publicação da revista Exame, tam-
bém ajudou a colocar a cidade na 
primeira colocação a velocidade 
de conexão para internet, que é 
de 485 megabits por segundo. 
Para segunda colocada, São Paulo, 
esse número é bem menor: 227 
megabits por segundo. 

Nas palavras do vice-pre-
feito, Beto Piteri, a Prefeitura de 
Barueri trabalha intensamente 
para proporcionar um ambiente 
adequado de negócios, o que 
atrai novas empresas para a 
cidade e consequentemente 
geram mais empregos. “Além 
disso, investimos consistente-
mente em outras áreas, como 
Educação, Saúde e infraes-
trutura urbana, o que ajuda a 
consolidar o desenvolvimento 
da cidade”.

EduCAção E mErCAdo 
ImobILIárIo

Nesta nona edição do 
ranking, ao todo foram ava-

liados mais de 60 quesitos e 
indicadores somando as seis 
áreas econômicas, com análi-
ses referentes à infraestrutura 
de saneamento, transportes, 
mobilidade urbana, logística e 
telecomunicações. 

A colocação de Barueri 
em 11º lugar para fazer negó-
cio na área de Educação reflete 
as melhorias que a Prefeitura 
implementou na área nos últi-
mos anos, como investimento 
em tecnologias digitais para 
a rede de ensino, a reforma e 
construção de escolas, além 
de formação e incentivo sala-
rial para professores e demais 
profissionais. 

O desenvolvimento do 
mercado imobiliário de Barue-
ri, considerando a expansão 
de condomínios residenciais 
e a variada oferta de prédios 
e salas comerciais além de 
galpões industriais, pesou na 
boa colocação da cidade (14º 
lugar) para se fazer negócio 
nessa área. Basta lembrar, in-
clusive, que representações das 
maiores corporações do mundo 
estão presentes na cidade, prin-
cipalmente em Alphaville. 

luciAno somenzAri/
secom-bArueri

tópicos

Barueri 
conseguiu 
pontos 
para se 
colocar à 
frente de 
metrópo-
les, como 
as capitais  
São Paulo 
e Floria-
nópo-lis 
(sc)

pÓdio

Benjamim Sepulvida/ Secom-BARUERI

cÂmara municipal 
de Ferraz de  
vasconcelos 
- sÃo paulo - 

C O M U N I C A D O

gabinete da presidência da
câmara municipal

‘natal Solidário’ faz 
arrecadar 1,3 tonelada 
de recicláveis 

PoÁ

dA secom/poá

Diversas ações realizadas desde o início do mês, 
na “Loja do Bem - Colete e Troque”, na Praça da Bíblia, 
levaram a secretaria de Meio Ambiente, de POá, a arre-
cadar uma tonelada e 300 quilos (1,3 ton) de materiais 
recicláveis. A segunda edição da ação teve como objetivo 
incentivar a coleta seletiva e contemplar crianças com a 
doação de brinquedos neste período de festas.

A programação criada pela pasta teve dias temáticos 
para a troca dos recicláveis. No “Dia D Baby”, as fraldas 
estiveram pela metade do preço. Já no “Dia do Verde e 
Branco”, sal e ervilha saíram pela metade do valor. O 
“Recicla Pet Dog” garantiu aos munícipes que entregaram 
seus recicláveis, brindes para os animais de estimação, 
com o sorteio de uma casinha para o animal. 

“Cuidar do meio ambiente é de suma importância 
para garantirmos um mundo melhor e mais sustentável. 
Conseguir fazer isso e ainda ajudar as famílias poaenses 
é muito gratificante, principalmente, durante está época 
natalina”, disse a prefeita Màrcia Bin (PSDB).

no. 1

11o.

Barueri é a melhor cidade para se 
Fazer negócios no setor de serviços

14o.
no quesito 
educaçÃo

no item mercado 
imoBiliário

FaToRES
FavoRÁvEiS 
a BaRuERi 

1

barueri está  
recheada de 
indústrias, 
oferece um 

vasto comércio, 
além de muitos 
prestadores de 
serviços. Econo-

mia dinâmica 

2

Essa mesma 
diversificação 
econômica é 

também respon-
sável pela 
geração de 
empregos

3

barueri está ape-
nas alguns quilô-
metros de de são 

Paulo e outras 
cidades, que tam-

bém são muito 
importantes para 

o crescimento 
econômico 

4

o custo de vida 
na cidade é mais 

baixo que em 
são Paulo. o 

valor do m² em 
alguns bairros 
é + barato do 
que em outras 

regiões



aqui estão os
melhores
presentes de natal!

Muitas PEssoas PENsaM quE PorquE diMiNuiu o 
Pico da PaNdEMia, diMiNuiraM taMbéM as 

NEcEssidadEs das PEssoas carENtEs. Não, 
aiNda há  Muita gENtE quE vai Passar 

uM Natal dE tristEza

41 16
Neste 

ano, 41 
crianças,  
vão ter 

um Natal 
mais feliz

Famílias 
foram 

contem-
pladas 
nesta 
ação 

Rebeca (fictício) estava mui-
to feliz na foto que tirou com os 
presentes que acabara de ganhar. 
Ela é oriunda de uma família em 
situação de carência e que, nestes 
tempos bicudos pós-pandemia de 
Coronavírus, está fadada a passar 
mais um Natal de carestia - isto é - 
sem fartura à mesa. E sem presentes 
para as crianças. 

“Enquanto muitas famílias tem 
uma fartura, uma ceia grande, milhões 
de famílias brasileiras passam e en-
frentam a fome, não só nesse período. 

Felizmente, fez diferença 
para Rebeca ter participado de 
uma ação realizada por uma alma 
magnânima que, com o auxílio de 
amigas e amigos, tem levado algum 
alento a um grupo de famílias, pro-
porcionando a seus filhos a prima-
zia de vivenciar o Natal deste ano.

Sandra Regina aciona uma 
rede de amigos, dentre as principais 
a Carmem Lúcia. A partir dela, uma 
pequena rede de solidariedade se 
estabelece e o Natal, para essas 
crianças e famílias acontece.

Muitas pessoas pensam que 
poque diminuiu o pico da pandemia, 
diminuiram também as necessida-
des da população mais pobre. Não, 
ainda há muita gente que vai viver 
mais um dia de trsiteza no Natal, por 
não ter o que dar aos seus.

As necessidades continuam, 
porém a solidariedade diminuiu. Não 
obstante, Sandra e os amigos que ela 
consegue mobilizar realiza todos os 
anos a iniciativa “o Natal da esperança”.

Neste ano especialmente 
difícil, atenderam a 41 crianças 

sergio rodrigues

de diversos bairros, com 
uma roupa, um calçado e 
um presente de Natal. Não, 
não são esses brindezinhos 
de plástico que geralmente 
distribuem nesta época. São 
roupas, calçados e brinque-
dos com qualidade! As pes-
soas que se dispoem a doar 

nesta ação dão presentes 
como se estivessem presen-
teando a parentes.

Há todo um esforço para 
oferecer coisas boas, inclusive 
panetones e cestas-básicas. 
A ideia é mesmo valorar as 
mães e pais cujos filhos Não 
beneficiados neste ano. “Esses 

são os melhores presentes de Natal 
que meus filhos estão ganhando”, 
disse uma mãe.

“Se faz bem para quem recebe, 
o benefício é muito maior para quem 
doa”, diz Sandra. “Ver essas crianças 
felizes é tudo o que nós queremos. Não 
presisa mais nada”. 

UMA ALEGRIA PROPORCIONADA POR...

Teteco 
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Josimar 30
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Dani DouglasALINE

DanielBalke
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José
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NaTaL da
argumento
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de DEZEMBRO, 2022

esPeraNÇa

2 Não há limite de 
crianças por famí-
lia; pelo contrário, 
a ideia é que todos 
os irmãos recebam 
os presentes

1 a ideia é sempre 
proporcionar um 
“pacote completo”. 
todos recebem 
roupas + calçado 
+ brinquedos

iniciaTiva
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varejo paulistano 
avança 18% em 
novembro

Comparado com o mesmo 
mês do ano anterior, o varejo re-
gistrou alta de 3,2%. Frente a igual 
mês de 2019, mais um avanço: 4,1%. 

Na avaliação do economis-
ta da ACSP, Marcel Solimeo, os 
resultados refletem o ritmo mais 
acelerado da economia, maior 
ocupação e melhora nos indica-
dores de emprego. 

“Temos que considerar ou-
tros dois fatores de influência 
nessa maior movimentação, que 
foi a Black Friday e as compras 
relacionadas à Copa do Mundo”, 
afirmou. 

PElas ExPEctativas do 
iNstituto dE EcoNoMia 
da acsP, as vENdas 
coNtiNuarão aquEcidas

o indicAdor é 
elABorAdo pelo 
instituto de 
economiA gAstão 
vidigAl (iegv), 
BAseAdo em 
AmostrAs dA 
BoA vistA

Rovena Rosa/AGÊNCIA BRASIL

do diário do comércio comPRaS nataLInaS

Pelas expectativas do ins-
tituto de economia da ACSP, as 
vendas continuarão aquecidas. Os 
economistas projetam crescimen-
to real de 3% sobre o ano anterior 
neste Natal. 

As estimativas se confir-
mam com base na sondagem feita 
com consumidores do Estado de 
São Paulo e da capital paulista. 
De acordo com a amostra, 50,8% 
dos entrevistados paulistas pre-
tendem comprar na data, e para 
os paulistanos o percentual de 
intenções de compra registrado 
foi de 53,5%. 


